



**Liebe Sportfreunde,
anbei die neuesten Infos und Termine rund um unseren SCA!
*Viel Spaß beim Lesen !***

1. Spielerückblick - Spieleausblick:

Analyse von Co-Trainer Florian Wolpert:

„Die letzten Wochen standen wir ganz schön unter Druck und wussten, dass es die Wochen der Entscheidungen sind. Es gab viele Spiele gegen direkte mitabstiegsbedrohte Teams. 8 Punkte aus den letzten 4 Spielen scheint aus dieser Sicht absolut in Ordnung zu sein. Mit der ersten Mannschaft hat man Boden gut gemacht und mit z.T. deutlichen Ergebnissen gezeigt, was für ein Potential die Mannschaft hat.

Die zweite Mannschaft hatte auch eine sehr gute Serie hingelegt. Allerdings muss hier auf die zeitweise geringe Trainingsbeteiligung hingewiesen werden. In den letzten sechs Spielen wurden vier Stück gewonnen.

Lasst uns alle an einem Strang ziehen und den Pakt, den wir geschlossen haben, zusammen auch einhalten.

Einige Ausfälle wurden hervorragend kompensiert und auch hier ist ersichtlich, dass die Moral und der Teamgedanke absolut vorhanden ist.

Am Sonntag findet das Heimspiel gegen den 1. FC Igersheim statt – Start ist um 13 Uhr mit der Reserve – wir freuen uns auf die lautstarke Unterstützung unserer zahlreichen und treuen Fans.“

TABELLE 1. Mannschaft				TABELLE 2. Mannschaft			
1.		SGM TSV Weikers...	23 35 54	1.		Bieringen	16 35 40
2.		SG Taubertal (Ab)	24 28 45	2.		Gammesfeld	16 18 33
3.		SG Löffelstelz,	23 21 44	3.		Igersheim	15 27 31
4.		Ph. Nagelsb. (Auf)	23 22 43	4.		SG Löffelstelz,	17 24 30
5.		FC Cregling.	23 18 43	5.		Niederstett.	15 -2 24
6.		Edelfingen (Auf)	23 23 42	6.		SC Wiesenb.	18 -7 24
7.		SC Wiesenb.	24 -7 34	7.		SC Amrichsh.	17 -14 23
8.		Gammesfeld	23 -2 33	8.		Edelfingen	17 13 22
9.		Hollenbach II	23 -9 29	9.		Taubertal	18 8 22
10.		SC Amrichsh.	23 -8 25	10.		Ph. Nagelsb.	16 -17 11
11.		Niederstett.	24 -12 25	11.		Dörzb./Klep.	17 -85 0
12.		Bieringen	24 -26 23				
13.		Igersheim	23 -7 20				
14.		Apfelb.-Her.	23 -35 19				
15.		Dörzb./Klep.	24 -41 10				



2. Die „neue“ Frauenmannschaft des SCA:

Liebe SCA'ler und Freunde,
wir möchten diese Plattform nutzen, um uns bei euch vorzustellen. Manchmal braucht es Veränderungen, um weiter zu kommen, Veränderungen und neue Strukturen, um gemeinsam Erfolge feiern zu können. Einen Neuanfang, um die Vergangenheit hinter sich zu lassen und Kraft zu tanken. Auch wir haben eine solche Veränderung gebraucht, um weiter machen zu können!

Deshalb freut es uns, euch verkünden zu dürfen, dass wir ein neues Zuhause beim SCA gefunden haben. Wir wagen einen Neuanfang und werden ab der Saison 2019/2020 als Frauenmannschaft des SC Amrichshausen auftreten. Dass wir gemeinsam diesen Schritt gemeistert haben, macht uns in gewisser Weise auch etwas stolz!

Gleichwohl freuen wir uns auf alle fußballbegeisterten Mädels, die ihrer Leidenschaft nachgehen möchten. Unser Training findet jeden Montag und Mittwoch von 19:00-20:30 Uhr auf dem Sportplatz in Amrichshausen statt. Da die Saison erst wieder im September beginnt, ist jetzt der perfekte Zeitpunkt, um bei uns einzusteigen. Alle Mädels ab 16 Jahren sind herzlich zu unserem Training eingeladen!

„Du kannst dir vorstellen unsere Frauenmannschaft zu unterstützen?“

Als Spielerin, Betreuer/in oder auch als Sponsor?

Alle die dazu bereit sind, eine verantwortungsvolle Aufgabe in einem gut organisierten Vereinsumfeld zu übernehmen, können sich gerne melden.

Wir freuen uns auf den Neuanfang, die neue Herausforderung und vor allem von nun an Teil des SCA zu sein!

Eure Frauenmannschaft



3. **Neue JAKO-Kollektion – jetzt schnell noch bestellen:**

Bis zum kommenden Sonntag (Jugend bis kommenden Mittwoch) ist noch die neue JAKO-Kollektion im Sportheim zur Anprobe ausgestellt – nutzt die Chance um noch etwas zu bestellen!

Die Preise sind Sonderpreise und incl. Aufdruck Initialen vorne, Logo vorne und Schriftzug hinten. Ein Plakat mit allen verfügbaren Teilen hängt aus.



Im Sportheim sind sowohl alle verfügbaren Teile wie auch alle Preise ersichtlich!

4. Rhabarberparty – Bericht von Isabell Kähny:

HEILBRONNER STIMME | HZ Künzelsau | RUND UM KÜNZELSAU | 24 | Dienstag, 30. April 2019

Amrichshäuser Kult-Party ausgelagert

Weil immer mehr Rhabarber-Fans kommen, wird mit DJ Fox im Herimouthsaal gefeiert

Von Isabell Kähny

INGELFINGEN Auf den ersten Blick liest sich die orangerote Schrift auf den schwarzen T-Shirts, die Jung und Alt im Herimouthsaal tragen, wie Buchstabensalat: RHABARBERBARBARABARBAR. Auf den zweiten Blick ist da was ineinander geschachtelt: Rhabarber – Barbara – Barbar. Und was hat das saure Gemüse mit Barbara zu tun? Das weiß in Amrichshausen fast jeder: Barbara war der Sage nach ein hübsches Mädchen mit feuerrotem Haar und bestens bekannt für ihren Rhabar-

berkuchen. Daher ihr Spitzname: Rhabarber-Barbara.

Kleine Anfänge Die Fußballer des SC Amrichshausen machten sich daraus einen Spaß und luden vor einigen Jahren zur ersten Rhabarberparty: im kleinen Sportheim im 600-Seelen-Dorf Amrichshausen. „Wir haben einen Namen für eine Party gebraucht“, verrät Organisator Steffen Frank, und erinnert sich mit einem Schmunzeln im Gesicht an das erste Event anno Jahr 2011. „Am Anfang waren wir 30 Leute“, erzählt er. Seitdem fand die legendäre Rhabar-

berparty jedes Jahr am Gründonnerstag in den vereinseigenen Räume statt – bis zum letzten Jahr.

„Die Party ging immer ohne Werbung“, sagt Steffen Frank. Ganz ohne Marketing und PR wurde sie immer größer. Die Folge: Das Sportheim platze aus allen Nähten. Eine neue Location ward in der Nachbarschaft schnell gefunden: der Herimouthsaal im Ingelfinger Teiltort Hermuthausen. Nach einer grandiosen Premiere im letzten Jahr haben die Amrichshäuser nun den Saal wieder gebucht und für den „Selbstläufer“ diesmal eifrig die Werbe-

trommel gerührt: mit Plakaten und auf Social Media Kanälen. Das hat sich bezahlt gemacht: Ein bunt gemischtes Publikum steht am Freitagabend am Eingang Schlange.

Großer Andrang Drinnen feiern Jung und Alt gemeinsam – bei selbst gemachten Likören von Fußballermüttern und dem Trendgetränk Laber-Rhabarber. In Plastikbechern wird Erdbeerlimes und Rhabarber-Vanille-Likör ausgeschenkt. „Wir haben den ganzen Likör selber gemacht. Es sind bestimmt 20 Liter“, schätzt Anette Hübel aus Ohrenbach. Und das kommt super an, weshalb die Gäste mehrheitlich gleich eine zweite Runde bestellen.

Währenddessen legt DJ Fox am Mischpult auf. Die Tanzfläche füllt sich. Drum herum wird geschunkelt, gegrölt, getanzt und gewippt. „Wenn wir das ausrichten, ist es ein starkes Gefühl der Gemeinschaft“, sagt der Rhabarberparty erfahrene Fußballer Peter Kempf aus Ohrenbach. Und auch Rhabarberparty-Neuling Felix Mack aus Heimhausen weiß bereits: „Das ist ein Pflichtterminus.“ Erst recht im nächsten Jahr, denn dann wird die Rhabarberparty zehn Jahre alt. Und auch wenn laut Daniel Rößler klar ist, dass noch größer kaum geht. Eins verspricht er schon jetzt: „Es wird die eine oder andere Überraschung geben.“



Laber-Rhabarber ist das angesagte Trendgetränk beim Party-Event der Amrichshäuser. Was die Damen im Glas haben, bleibt allerdings deren Geheimnis. Foto: Kähny

Zitate

„Früher haben alle noch ins Sportheim gepasst.“

Organisator Daniel Rößler

„Mit Fußballerkollegen auf einem großen Fest etwas zu trinken ist herrlich.“

Peter Kempf aus Ohrenbach

„Wir finden die Rhabarberparty absolut lebensnotwendig“,

Partygast Melanie Egner

- Alle Termine 2019 gibt's auf unserer Homepage unter der Rubrik Termine oder dem Link: <http://sc-amrichshausen.de/events/>

